

# KABAR TERBARU

## Kapolsek Kalapanunggal Akp Damar Hadiri Silaturahmi Keluarga Besar TNGHS dalam Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H

Sukabumi - [KALAPANUNGGAL.KABARTERBARU.CO.ID](http://KALAPANUNGGAL.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 12:02



*Kapolsek Kalapanunggal Akp Damar Hadiri Silaturahmi Keluarga Besar TNGHS dalam Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H*

SUKABUMI – Suasana hangat menyelimuti Aula Taman Nasional Gunung Halimun Salak (TNGHS) saat digelarnya acara Halal Bihalal Idul Fitri 1445 H yang dihadiri oleh berbagai lapisan masyarakat serta pejabat lokal. Acara ini

merupakan manifestasi dari kebersamaan dan keharmonisan yang terjalin antara pengelola taman nasional, pemerintah setempat, serta masyarakat sekitar, Kamis (25 April 2024).

Acara yang dimulai pada pukul 09.00 WIB tersebut dibuka dengan pembacaan ayat suci Al-Quran, diikuti oleh sambutan dari Kepala Taman Nasional Gunung Halimun Salak dan beberapa tokoh penting lainnya. Di antara yang hadir adalah Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, bersama anggotanya, kepala-kepala desa dan perwakilan dari perusahaan-perusahaan besar seperti Indonesia Power dan Star Energi, yang menunjukkan dukungan kuat terhadap kegiatan komunitas lokal.

Dalam sambutannya, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan pentingnya menjaga dan merawat keharmonisan serta kerjasama antara masyarakat dengan pelestarian alam di sekitar Taman Nasional Gunung Halimun Salak. Beliau juga mengapresiasi upaya semua pihak yang terlibat dalam kegiatan tersebut dan menekankan pentingnya pertemuan seperti Halal Bihalal dalam mempererat tali silaturahmi antar warga.

Selain itu, acara juga diisi dengan tausiyah yang menyentuh hati, memberikan pesan tentang pentingnya kebersamaan dan saling memaafkan. Acara inti berupa doa bersama untuk keselamatan dan kebahagiaan semua yang hadir menjadi puncak dari acara Halal Bihalal ini.

Acara berakhir dengan keakraban, dimana semua peserta tampak berbaur, bertukar cerita, dan bersalaman, simbol dari rasa saling memaafkan. Kegiatan ini tidak hanya berhasil memperkuat tali persaudaraan, tetapi juga menunjukkan komitmen bersama dalam pelestarian alam dan budaya lokal.